



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les inscriptions à l'Expo-congrès annuel 2024 de l'ACDFL et au Sommet international sur la durabilité sont désormais ouvertes.

Le 9 janvier 2024 (Ottawa, Ontario) – Les inscriptions en ligne pour l'**Expo-congrès annuel 2024 de l'ACDFL (ACDFL 2024)** et le **Sommet international sur la durabilité**, qui se tiendront tous deux à **Vancouver, en Colombie-Britannique**, sont ouvertes.

L'Expo-congrès annuel de l'ACDFL est le plus gros rassemblement au pays d'intervenants du secteur des fruits et légumes frais. L'exposition aura lieu du **23 au 25 avril** au **Vancouver Convention Centre** et comptera **plus de 600 stands** qui accueilleront plus de **270 entreprises** du monde entier, y compris d'importants producteurs, importateurs, exportateurs, et plus encore.

Les participants qui optent pour un laissez-passer de délégué(e) complet auront accès à des activités qui leur offriront des occasions uniques d'enrichir leurs connaissances du secteur et de faire croître leurs activités commerciales au Canada. Le laissez-passer inclut l'accès à l'Expo-congrès, aux séances d'affaires et aux événements sociaux tels que la réception d'accueil du président, l'après-réception de l'ACDFL, le brunch de remise des prix, le déjeuner et le dîner des délégués, et le banquet annuel.

« Nous nous réjouissons d'accueillir les professionnels du secteur des fruits et légumes à Vancouver pour l'ACDFL 2024 », a déclaré Brian Faulkner, président du comité d'organisation de l'ACDFL 2024. « L'Expo-congrès annuel de l'ACDFL offre un environnement unique où les professionnels des fruits et légumes peuvent présenter leurs produits et services tout en renforçant leurs relations d'affaires au Canada, dans une atmosphère agréable, amicale et conviviale ».

Dans la foulée de l'Expo-congrès annuel de l'ACDFL, l'Association, en partenariat avec l'International Federation for Produce Standards et la Coalition mondiale pour les fruits et légumes frais, organisera le **[Sommet international sur la durabilité](#), le vendredi 26 avril, à l'hôtel Fairmont Waterfront.**

Cet événement d'une journée réunira des intervenants du monde entier sera le théâtre de discussions interactives sur une approche normalisée de mise en œuvre de la durabilité et d'établissement de rapports pour le secteur mondial des fruits et légumes frais.

« Notre Expo-congrès annuel attire des participants du monde entier », a souligné le président de l'ACDFL, M. Ron Lemaire. « Cette année, nous rassemblons ce public international pour lui permettre non seulement d'améliorer ses compétences et d'élargir son réseau professionnel sur le marché canadien, mais aussi de participer à des discussions qui feront progresser le développement durable, une question importante qui touche notre secteur à l'échelle mondiale. »

Les membres du secteur peuvent s'inscrire en tant que délégués complets à l'ACDFL 2024 et bénéficier des **tarifs d'inscription anticipée jusqu'au 1^{er} mars**. Le laissez-passer de délégué(e) complet de l'ACDFL 2024 permet également de bénéficier d'une réduction de 100 \$ lors de l'inscription au Sommet international sur le développement durable.

Pour vous inscrire et réserver un hébergement pour ces événements, visitez le [site Web de l'Expo-congrès](#) de l'ACDFL.

-30-

Pour obtenir de plus amples renseignements, communiquez avec :

Micken Kokonya

Gestionnaire, Communications et études de marché, Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

Téléphone : 613-878-3312

Courriel : mkokonya@cpma.ca

À propos de l'Association canadienne de la distribution de fruits et légumes

L'ACDFL, dont le siège social se trouve à Ottawa, Ontario, est un organisme à but non lucratif qui représente des membres aux horizons divers provenant de tous les segments de la chaîne d'approvisionnement dans le secteur des fruits et légumes frais au Canada et qui est responsable de 90 % des ventes de fruits et légumes au pays. L'ACDFL a la chance de représenter un secteur qui est à la fois un moteur économique important pour les communautés et un facteur d'amélioration de la santé et de la productivité de la population canadienne.